

Raúl Castro et Miguel Díaz-Canel président l'assermentation de nouveaux diplomates cubains



La Havane, 12 juillet, (RHC).- Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, ont présidé ce jeudi la cérémonie d'assermentation de 27 nouveaux ambassadeurs.

Le président de l'Assemblée Nationale, Esteban Lazo, Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil d'État et Bruno Rodríguez, chef de la diplomatie cubaine se trouvaient également présents à la cérémonie qui a été dédiée au 60e anniversaire de la fondation du ministère des Affaires étrangères.

Anayansi Rodríguez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, a évoqué le legs de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et sa promotion d'une politique extérieure attachée aux principes éthiques et à la solidarité internationale.

« Au moment où l'administration actuelle des États-Unis a opté pour renforcer la politique d'hostilité à l'égard de Cuba, nous avons la conviction ferme que notre Commandant en Chef, invaincu, vous guidera

dans cette bataille. Nous sommes sûrs que vous ne ferez jamais de concessions, que vous ne négocierez pas de principes et n'accepterez de conditions d'aucune nature.

Nous sommes sûrs que vous mériterez la confiance que vous ont fait notre Parti, notre gouvernement et notre peuple héroïque et travailleur auquel vous vous devez tous.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/195951-raul-castro-et-miguel-diaz-canel-president-lassermentation-de-nouveaux-diplomates-cubains>



Radio Habana Cuba